



Ungleiches Duell: Der 132 Kilogramm schwere Neuzugang Ioseb Chugoshvili zeigt Heli „Mücke“ Mühlbacher (55 kg) die Grenzen auf.

Mit „Starthilfe“ im Superschwer

132-Kilo-Koloss Chugoshvili gibt heute im Walser Ringer-Dress sein Debüt gegen den Staatsmeister

Die Zeit der Experimente ist beim Ringer-Rekordmeister vorbei. Mit Götzis ist heute (19.30) der erste von zwei möglichen Finalgegnern in der Walserfeldhalle zu Gast. Deren bis dato verlässlichster Punktelieferant Lukas Hörmann muss sich warm anziehen. Mit seinen 122 Kilo bleibt der Staatsmeister hinter dem neuen Superschweren der Walser allein schon auf der Waage zurück. Ioseb Chugoshvili, Weißrusse aus Minsk mit georgischen Wurzeln, bringt vorm Abkochen satte 132 Kilo und

hat Hörmann in der Startrunde der WM in Las Vegas 2015 eiskalt verputzt. Von Philipp Crepez und Maxi Außerleitner jun. abgesehen sind alle an Bord.

Auf Star Amer Hrustanovic könnte mit Mihaly Nagy ein Leckerbissen warten – außer der Ungarn-Legionär weicht dem 100-kg-Duell aus, steigt eine Klasse tiefer gegen Amirkhan Visalimov auf die Matte.

Egal, Wals will mit einem sicheren Sieg der Konkurrenz gleich den Meister zeigen, die Weichen für den 51. Titel stellen. H. Hondl